



えがおいっぱい！

よつかいどうしりつよしおかしようがつこう こうちようしつ
四街道市立吉岡小学校 校長室だより
NO. 68 R8.1.7 (水) <こどもばん>

★さあ、3学期のスタートです！「1年の計は元旦にあり」=物事を始めるにあたっては、最初にしっかりととした目標や計画を立てることが肝心です。みんなは何を目標にして、チャレンジするのかな？3学期の成長を楽しみにしています！

<5・6年生がアルティーリ千葉のコーチから学んだこと>

○運動が苦手だったのに、こつを教えてもらったらボールを使うのはこんなにも楽しいんだ、ということがわかった。

○コーチが「初めは誰だってうまくできない」と言ってくれて、シュートの時などにとても心の支えになりました。これからもあきらめずいろいろなことに挑戦します。

○バスケはあまり好きではなかったけど、コーチのおかげでバスケが好きになり、こんなにも楽しいんだ、と気づかされ、昼休みにやるようになりました。

○たくさん応援してくれたり、ほめてくれたりしてとてもうれしかったです。

○何事も基本が大事なので、これからも毎日こつこつがんばりたいです。

○バスケの指導を通して、失敗しても自信をもって何回もチャレンジすることが大事だとわかりました。

○ワンハンドシュート

を「やってみたいな」

「かっこいいな」と思

っていたのですが、

むずか 難しくてできません

でした。でもこつを教

えてもらったら2回も

い入れることができまし

た。

○シュートをした時に

「ナイスシュート」と

い言ってってくれてとてもうれしかったです。

○協力しようという言葉が心に残りました。これから友達同士で協力しようという気持ちになりました。

(今日は裏もあるから見てね)



○今日は大事なことを教えてもらいました。それは雰囲気や励まし合い、協力などです。
○チャレンジすること、協力すること、人の話を聞くこと、どれも大切なと改めて
思いました。私はチャレンジが特に大切だと思ったので、習っているバスケでもそれを
いかしてがんばります。

○これから中学校に行ったら必要になると思うし、部活にも大事
になると思います。部活をやるときにいかしてみようと思います。

○ぼくはできない、と思っていたけど、最初に言っていた「チャレ
ンジ、協力、あいさつ」のチャレンジという言葉を思い出して
やってみたら、少しできるようになりました。

○バスケをやっていないけど、自信がつきました。

○次の日バスケットボールのある公園でシュートをしたら、いつもは10本中4本なのに10
本中9本決められてうれしかったです。

